
AVALIAÇÃO DAS ATIVIDADES DO COLEGIADO DE GESTORES MUNICIPAIS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL EM 2021

MÊS ATIVIDADE INFORMAÇÕES AVALIAÇÃO DO COLEGIADO

DATA: 19/05/2021 

HORÁRIO:  Período
integral

Seminário - Implementação da 
Escuta Especializada nos municípios 
da AMMVI.

MANTER AÇÃO PARA 
PLANEJAMENTO EM 2022 – CGMAS 
SOLICITAR QUAIS MUNICÍPIOS JÁ 
IMPLEMENTARAM A ESCUTA, 
MANTER SUPORTE TÉCNICO PARA A 
IMPLEMENTAÇÃO. 

Evento online, com transmissão no 
youtube (canal da associação);

Total de 529 visualizações;

Assessoria técnica conseguiu 
parcerias gratuitas para palestrar no 
evento;

- Atividade contemplou os objetivos;

- Sim, naquele momento, porém como é novo está surgindo 
dúvidas é importante reforçar; fomos a procura de mais 
conhecimento;

- Sim contemplou as expectativas da equipe porém não temos 
escuta especializada implantada no município.

Data: 28/05/2021

Horário: Período 
vespertino

Roda de Conversa: Protocolo de 
Atendimento à População Imigrante 
na Política Municipal de Assistência 
Social. 

Evento através da sala do ZOOM;

Parceria com a AMFRI;

Convidado para palestrar: presidente 
CONGEMAS. 

- Contemplado;

- O debate serviu para trazer as dificuldades, que cada 
município tem na questão migratória, porém este assunto 
ainda merece uma maior atenção e discussão;
- Contemplado, no entanto não temos população imigrante até 
o momento;
- Necessidade de discutir melhor essa temática.
- Palestra explicativa, mas atendimento dos Serviços com 



muitas dificuldades;
- Quanto ao papel da política no município já está claro, a 
problemática está no suporte do Estado, União e PF.

 

Data: 22/06/2021

Horário: período 
matutino

Palestra Magna da Conferência 
Municipal de Assistência Social – 
MÉDIO VALE DO ITAJAÍ

Evento online, com transmissão no 
youtube (canal da associação;

Total de visualizações: 3.113;

Evento pago pela AMVE;

Ótima palestra, bem como os vídeos disponibilizados sobre os 
eixos;

- Palestra contemplou objetivos, palestra maravilhosa; 
contribuiu para o processo de realização das conferências;
- Palestra produtiva, principalmente dando um norte para as 
conferências municipais;
-“Contemplou e muito, palestrante Luziele é perfeita, sua 
palestra foi de grande relevância para o andamento da 
Conferência”

DATA: 29/06/2021

HORÁRIO:  13:30  às
17h.

Seminário – Proteção Social e o 
atendimento à População 
Imigrante e Refugiada na Política 
de Assistência Social.

PROPOSTA: CRIAÇÃO  DE  GT
REGIONAL  COM  PARTICIPAÇÃO
DE  TÉCNICOS  E  OUTRAS
POLÍTICAS  PÚBLICAS  PARA
ELABORAÇÃO  DE  MINUTA  DE
PROTOCOLO DE ATENDIMENTO A
IMIGRANTES. 

-DOCUMENTO  SERÁ  UTILIZADO
COMO PARÂMETRO PARA OS 14
MUNICÍPIOS.

Evento online, com transmissão no 
youtube (canal da associação).

Total de 317 visualizações

Assessoria técnica conseguiu 
parcerias gratuitas para palestrar no 
evento. 

- Atividade contemplou os objetivos;

- Contemplado em partes;
- “Palestra bastante explicativa, mas como já mencionei, muita 
burocracia junto aos Órgãos para documentação dos 
Imigrantes”;

“Ainda temos muitos questionamentos porque de fato não há 
um protocolo com papéis e apoio aos municípios para execução
deste atendimento”



Data: 31/08/10

Horário: período 
integral

Encontro  Câmara  Técnica  da
Assistência Social  –  FECAM, regiões
da Amve e AMAVI.

Evento presencial, promovido pela 
FECAM em parceria com a AMVE e 
CGMAS

Foi ótimo; Encontro ótimo; Contemplou os objetivos; evento 
produtivo; 

Foi de suma importância, organizar mais momentos como 
estes;
Momento rico. Organizar mais momentos de troca de 
experiências;

MÊS DE SETEMBRO

Formação dos Trabalhadores do 
Sistema Único de Assistência Social –
SUAS 

2 TURMAS: 

Municípios com CREAS (Total de 4 
módulos)

Municípios sem CREAS

(Total de 4 módulos)

Formação online, através da sala do 
ZOOM;

Total de participantes: 170 
trabalhadores nas duas turmas

Formação paga pela AMVE; 
Contratação da empresa VEDANA;

Formação com certificação;

- Regular;

- Não Contemplou. Módulo 1 e 4 não alcançou na integralidade 
os objetivos propostos. Já módulo 2 e 3 atingiram os objetivos. 
A metodologia da palestrante do módulo I: condução da 
temática abordada;
- Sim porém poderia ter sido melhor organizado os profissionais
e focassem em profissionais que conhecem o nosso território;
- Em partes conseguiu contemplar porém uma participante não 
foi o que era esperado.
- Foi perfeito, porém recomendo para o próximo ano a 
contratação da Neila Soledade, ela é perfeita nos seus 
conteúdos sobre o SUAS.
- Realização de mais atividades com mais práticas;
- Não contemplou objetivos. O foco foi novamente foi a 
Proteção Básica, em relação a Proteção Especial de Média 
Complexidade deixou a desejar. Precisamos de capacitação 
focada na proteção especial de média complexidade;
- Sim, todos os profissionais orientando as nossas dificuldades.
- Contemplado, mas é necessário dar continuidade, pois este 



momento auxiliou no nivelamento de conhecimento;
- Metodologias de trabalho para a realidade dos municípios– 
pensar em ações nesse viés.
- Necessário realizar ações com mais intervenções práticas, 
trabalho do cotidiano dos profissionais nos serviços, não 
apenas explanações teóricas. 

Data: 20/10/2021

Horário: período 
matutino 

Seminário - O papel da Vigilância 
Socioassistencial na Política de 
Assistência Social – implementação e
execução. 

Evento online, com transmissão no 
youtube (canal da associação).

Total de 353 visualizações

Assessoria técnica conseguiu 
parcerias gratuitas para palestrar no 
evento. 

- Foi ótimo;

- Contemplou os objetivos, encontro ótimo;

- Necessário aprofundar a Vigilância para PPI;
 Sim, porém não temos o serviço implantado no município
- Contribuiu e muito com o entendimento da importância da 
vigilância;
- Contemplou, pensar atividades mais práticas para 
implementar nos municípios.
- Contemplado, sugestão de manter tema que pode ser 
mantido no planejamento

Data: 19/10/2021

Horário: período 
integral

Reunião técnica sobre Benefícios 
Eventuais

Evento presencial na AMVE;

Palestrante - técnica do estado;

Encontro em parceria com a AMFRI; 

- Contemplou os objetivos;

- “O fato de trazer o assunto Benefícios Eventuais para uma 
discussão, já seria um fator positivo. A vinda da profissional, 
Técnica da Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social, foi 
muito positiva;”
- A técnica fez parte dela enquanto representação do Estado.
- “Em partes pois a compreensão dos profissionais do Estado 
difere um pouco da realidade dos municípios e das 



necessidades que enfrentamos”;
- “Aguardamos alguns retornos do Estado e CEAS. É um tema 
que ainda precisa ser debatido.”

Data: 29/10/2021

Horário: período 
matutino

II Fórum Regional sobre Segurança 
Alimentar e Nutricional do Vale 
Europeu

Evento presencial na AMVE;

Palestrante - técnica do estado;

Participação de diversas politicas 
públicas municipais. 

- Contemplou objetivos; bom;
- Pouco tempo para aprofundar o debate.
- Muito produtivo, porém foge um pouco da realidade dos 
municípios de pequeno porte;
- Contemplou os objetivos propostos, mas ainda é uma 
realidade muito distante a implantação nos municípios.
- Para município que não tem o serviço, ficou bem confusa a 
explanação, bem como, a organização do tempo deixou a 
desejar;
- “Contemplou, como tiramos deliberações, portanto creio ser 
importante constar no planejamento para acompanhar o 
processo”.



AVALIAÇÃO DAS REUNIÕES DO COLEGIADO

Realização de 12 reuniões ordinárias do Colegiado ao longo do ano 

- Reuniões boas;

- Muito corridas e pauta repetidas;

- Vejo que é importante, porém vejo que poderíamos tirar para estudar alguns assuntos de ordem coletiva para não ficar somente repasses.
Muito produtivas e com encaminhamentos importantes para as necessidades dos municípios;
- Bastante produtivas, porém sem a assessoria técnica da Nayara isso não seria possível, a importância da assessoria e de profissional competente 
como a Nayara fazem toda a diferença nestas reuniões mensais.
- Com assessoria as reuniões têm sido bem produtivas;
- Atende os objetivos. Sugestão de pautas menores.
- Boas, atingem em parte os nossos objetivos, considerando que buscamos mais conhecimentos externos com experiências de outros Municípios;
- Avançamos nas discussões, nem sempre com o resultado que esperamos porque não depende da nossa instância. Os apontamentos do nosso 
colegiado repercutiram no âmbito estadual e até, nacional, isso foi extremamente positivo. A assessoria contribui muito para isso.
- Encaminhamentos realizados pelo Colegiado com notoriedade em âmbito estadual: desfinanciamento federal, atualização da Lei de Beneficio 
Eventual; Programa SC + RENDA.

- Deliberação do Colegiado em reunião: reuniões de Colegiado em 2022 em período integral: período da manhã -  pautas administrativas. 
Período vespertino: momento para estudo. 

AÇÕES INDIVIDUALIZADAS / PARTICULARIZADAS

Atualização do Regimento Interno do CGMAS



Cofinanciamento Estadual 2021

Elaboração de Diagnóstico dos Conselhos Tutelares da região

Parceria entre Projeto de Extensão de Atendimento ao Imigrante da Univali  com os Cras da região para envio da documentação dos
imigrantes para regularização documental. 

Discussões e reuniões com secretário de estado sobre Auxílio emergencial de Santa Catarina – SC + Renda

Discussão  e  reunião  com  SDS  para  discutir  a  implementação  de  Serviço  de  Acolhimento  Institucional  para  Adultos  e  Famílias

Regionalizado para municípios que pequeno e médio porte da região da Amve

Participação do Colegiado de Defesa Civil da AMMVI – Papel do assistente social dentro da Defesa Civil.

Discussões sobre elaboração do Plano Municipal de Assistência Social

Discussões sobre Cofinanciamento Estadual

Levado  pauta  sobre  Desfinanciamento  do  SUAS  em  âmbito  Federal  para  estâncias  estaduais  (apresentação  da  assessoria  técnica)
levantamento da região AMVE, feito pelo Diretor de Guabiruba Rafael Jacinto

Discussões sobre retomada das atividades presenciais nos equipamentos do SUAS, devido a pandemia da COVID-19

Encaminhando  demanda  ao COEGEMAS  e  CIB  sobre  Resolução  CEAS  nº04/2020  sobre  atualização  das  leis  municipais  de  benefícios
eventuais – revisão de pontos em desacordo com a legislação nacional
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